

# — 佐鳴湖花火大会は今年も花火日和 —

8月9日(土)夕方7時半より、第19回佐鳴湖花火大会が佐鳴台・富塚・入野三町自治会連合会から成る大会実行委員会により開催されました。最近の猛暑の割には比較的涼しい風の吹く絶好の花火日和の夕べで、多くの人々が湖西岸の時計台付近から1時間に亘り打ち上げられた花火を楽しんでいました。

この花火大会は、「佐鳴湖の浄化と自然環境保全の願いを託して」開催されるもので、今月内閣官房副長官に就任された塩谷衆議院議員も駆けつけて祝辞の挨拶をされました。花火大会の様子を画像でお知らせしますが、編集子の花火の画像では臨場感溢れるものがなく、皆さんの傑作をお待ちします。

(H20.08 編集子)

			
<p>6時ごろには、既にかなりの人出で、打ち上げ時には満席</p>	<p>佐鳴台自治会連合会による招待客の受付風景</p>		
			
<p>浴衣姿の若者グループも早くから慎ましくお待ち</p>	<p>二橋自治会連合会長の来場者への歓迎挨拶</p>		
			
<p>7時半打上げ開始</p>	<p>スターマインを含む1000発近くの花火群</p>		
			
<p>終了直後、大会実行委員による片付け作業</p>	<p>地区担当の第33分団が湖畔での河合を警戒</p>		